## 政策・制度の要求と提言提出及び実現に向け

## 三浦半島地域連合議員団と意見交換開催



三浦半島地域連合の2020年度に向けた政策・制度要求と提言内容を議員団と共有化し、実現に向け協力を依頼することを目的に、三浦半島の地域連合五役と議員団会議メンバー(全員参加12名)で意見交換を8月22日(木)18時からヴェルクよこすかで行いました。

## ◆意見交換内容

滋野議長から議員団と連携強化し、 提出するだけではなく、政策制度を 実現していきたいという挨拶後に、 議員団会議新会長の山田鎌倉市議会 議員から地域連合と協力していくこ とやこれからは市町単独だけではな く連携も重要になるとの話の後、今 年度提案予定の政策・制度要求と提 言説明を行い、意見交換しました。



## 議員団からは

- ①「運転免許証自主返納」については買い物難民だけではなく、地域公共交通機関を充 実させるなどの表現に変えた方が自治体は受けやすい。
- ②無電柱化は「防災」を重視した実施を、との提案について、三浦半島地域は「景観・観光」を優先せざるをえない状況もあるとの意見が出ました。
- ③歩車分離型交差点に変更するなど渋滞緩和・安全対策を、との提案についても歩車分離だけではなく、右折レーンの改善なども考えられることから表現の変更アドバイス
- ④JR 久里浜駅と京急久里浜駅の交通結節点強化については表現方法の変更アドバイス
- ⑤提案に環境的側面がないので、今後、海に囲まれた三浦半島地域らしい環境政策をいれてはどうか

など様々な補強意見・アドバイスや議論が出来て充実した意見交換になりました。

今回の意見交換を盛り込んだ最終案を作成して9月の五役会・幹事会で確認し、10月 18日に三浦半島地域4市1町に政策・制度の要求と提言を提出し、『働くことを軸とする安心社会実現』をめざしていきます。